

Profitant de quelques jours de beau temps, j'ai décidé d'aller faire un tour sur la côte Picarde espérant y trouver un brin de tranquillité.

Erreur fatale, je suis tombé sur un groupe de touristes ayant des mœurs bizarres aggravées par un sans gêne étonnant, jugez vous-même!

Tout d'abord, ils ont beau avoir une plage immense, il faut qu'ils s'entassent les uns sur les autres:

[wppa type="photo" album="24" photo="2916"] [/wppa]

Ensuite, sans aucune considération pour leurs voisins, ça chahute...

[wppa type="photo" album="24" photo="2917"] [/wppa]

ça crie...

[wppa type="photo" album="24" photo="2911"] [/wppa]

ça court partout...

[wppa type="photo" album="24" photo="2915"] [/wppa]

ça se vautre dans des positions à la limite de l'indécence....

[wppa type="photo" album="24" photo="2912"] [/wppa]

[wppa type="photo" album="24" photo="2913"] [/wppa]

ça mate tout ce qui passe....

[wppa type="photo" album="24" photo="2914"] [/wppa]

[wppa type="photo" album="24" photo="2905"] [/wppa]

[wppa type="photo" album="24" photo="2909"] [/wppa]

ça mange même dans l'eau !

[wppa type="photo" album="24" photo="2910"] [/wppa]

Heureusement, certains sont plus tranquilles et se contentent d'une petite sieste à l'écart de toute cette agitation

[wppa type="photo" album="24" photo="2908"] [/wppa]